



ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE EL ALGAR DE 10 DE MARZO DE 2022

En El Algar, siendo las 21,00 h. del jueves 10 de marzo de 2022, se reúnen en el Centro Cívico de El Algar, las personas que a continuación se relacionan, y con la asistencia de la Secretaria, Doña Mercedes Illán Martínez, por delegación de la Directora de la Oficina de Gobierno Municipal:

PRESIDENTA DE LA JUNTA VECINAL:

DÑA. FRANCISCA MARTÍNEZ SOTOMAYOR,

VOCALES ASISTENTES POR EL PARTIDO POPULAR:

- D. IGNACIO FERNÁNDEZ MARTÍNEZ
- D. FRANCISCO MARTÍNEZ GARCÍA,
- D. SALVADOR GARCÍA PATERNA.

VOCALES ASISTENTES SEGÚN PROPUESTA REALIZADA EL 1 DE AGOSTO DE 2019 POR EL PSOE.

Dña. LAURA ANGOSTO GARCÍA

VOCAL ASISTENTE POR CS

D. ANGEL SÁNCHEZ ALVAREZ, (Cs)

VOCALES AUSENTES:

D. ALEJANDRO JOAQUÍN AGUIRRE GONZÁLEZ (MC CARTAGENA Dña. M. DOLORES SUÁREZ APARICIO (PSOE)

Se encuentran presentes los representantes de las siguientes Asociaciones:

- Asociación Teatro Circo Apolo
- C.D Sierramar
- Asoc. Colombicultura

El objeto de la misma, es tratar sobre el siguiente ORDEN DEL DÍA:

- 1º.- Lectura y aprobación del acta anterior (15-12-2021).
- 2º.- Aprobación cambio partida presupuestaria de subvenciones para gastos generales y actividades (capitulo IV) a partida subvenciones para inversiones (Capitulo VII).
- 3.- Aprobación de obras.
- 4. Informe de gestión.
- 5°. Ruegos y preguntas.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Antes de su aprobación, interviene D. Angel Sánchez (C´s) para expresar que no está de acuerdo con lo que se recoge, ya que las mociones figuran como anexas y deberían estar intercaladas en el texto.

Igualmente en la parte de su intervención de la sesión anterior sobre el tema del campo de futbol, el acta no recoge con exactitud su intervención sobre aguas residuales y uso de duchas, y que los representantes del Club Deportivo reconocieron que él tenia razón, pero no se recoge todo lo que el dijo.

Manifiesta su intención de votar en contra.

Sometida el acta a votación, es aprobada con los siguientes votos:

Votos a favor; 5 (P.P. y PSOE)

Votos en contra 1 (C's)

2º.- Aprobación cambio partida presupuestaria de subvenciones para gastos generales y actividades (Capitulo IV) a partida subvenciones para inversiones (Capitulo VII)

Explica la Sra. Presidenta, la necesidad de este cambio y sometido a votación es aprobado por unanimidad.

3º.- Aprobación de obras.

Por la Sra. Presidenta, se informa sobre los presupuestos presentados para "Reparación y pintura de edificio destinado a vestuarios y aseos públicos en el Campo de Futbol de El Algar", y que son los siguientes:

Presentados por "Modificación de Espacios 2007 S.L. 6.010,07 €

Presentados por "Prosan Cartagena 2005, S.L" 4.549,60 €

Se propone adjudicación a "Prosan Cartagena 2005, SL" al ser el presupuesto mas económico.

D. Angel Sánchez comenta cuales deben ser las prioridades, según le van comentando a él algunas personas.

La Sra Presidenta le aclara que todas las obras que se han hecho y se harán se van consensuando con la Junta Directiva del Club

D. Angel Sánchez hace una explicación de voto: que vota si porque no va a votar en contra de nada que sea en contra del campo de futbol, pero discrepa en cuanto a las prioridades.

Sometido este punto a votación, es aprobado por UNANIMIDAD de los presentes.

4°. INFORME DE GESTIÓN

La Sra. Presidenta da cuenta de las gestiones realizadas desde enero, que se transcriben como sigue:

09/01/22

Tuvo lugar la elección de la nueva junta directiva de la Asociación de Vecinos de Los Urrutias, como solo se presentó una candidatura fue elegida por aclamación popular. Por lo tanto la nueva presidenta de la asociación de vecinos es Rosell García, a la que le deseamos junto a su junta directiva toda la suerte en esta nueva andadura.

12/01/22

Se envió escrito a la Directora General de Agricultura con motivo de que en las últimas lluvias se ha visto que en la calle Rio Guadalentín se han convertido en una zona inundable junto con la calle Gravina y Avd. Cruz Roja. En las últimas lluvias torrenciales se incremento la bajada de agua y parece ser debido a una elevación del terreno de cultivo perteneciente a la Finca Dodero. Se puso en

conocimiento de la Directora General para que envié a técnicos y comprueben la situación y pongan solución porque cada vez que llueve se incrementan los efectos progresivamente, tanto de agua como de arrastres de tierra de cultivo, dejando la zona hecha un barrizal. Aun no hemos recibido respuesta.

18/01/22

Se mantuvo una reunión en Los Urrutias con la alcaldesa Dña Noelia Arroyo y la nueva presidenta de la asociación de vecinos, en la que esta le expreso a Dña. Noelia, el estado en el que se encuentra el pueblo y las necesidades más urgentes que considerábamos para mejorar nuestros pueblos y se comprometió en ir marcando prioridades juntos. Se hablo de las instalaciones deportivas y que querían dar un cambio al proyecto del campo del fútbol playa, se hablaría con el concejal de deportes y se verían todas las posibilidades para hacer algo que realmente quieran los vecinos. Creemos que fue una reunión muy productiva y llevaremos un seguimiento de todas las actuaciones y trabajaremos conjuntamente con todas las administraciones para mejorar y reactivar nuestros pueblos.

Seguidamente se unieron a la reunión los representantes de las asociaciones vecinales de Punta Brava, El Carmoli , Estrella de Mar y Los Nietos en la que Dña Noelia explicó la actuaciones y contratos que se estaban preparando y tramitando con el fin de acometer actuaciones urgentes para ayudar a recuperar nuestra zona lo antes posible.

Entre las que esta la de 250.000 euros para actuaciones de choque en las zonas del mar menor más castigadas

Se ha realizado un contrato con el SEF para la retirada de Biomasa y limpieza de jardines de las que 12 trabajadores estarán en la primera actividad y 4 para jardines.

Que ya están asignados 300.000 €, de la Comunidad Autónoma, para la realización del proyecto de extracción de fangos y lodos. Desde la comunidad autónoma también se van a realizar labores de retirada de embarcaciones varadas, que son motivo de estancamiento de aguas

Que se está con la tramitación de la recepción de los balnearios para que el ayuntamiento se haga cargo de su mantenimiento.

Y que está tramitándose el macro contrato de 3.700.000 € para tres años, destinado a la limpieza de biomasa, limpieza del perímetro del litoral, jardines y mantenimiento. Ya que este contrato tardará en salir, se espera que para julio o agosto, mientras se ha designado una partida de 182.000 € con aplicación a 200.000€ aproximadamente, con un contrato hasta el mes de junio que nos va a permitir tener en condiciones toda la zona hasta que el contrato grande se

haga efectivo. Se irán realizando los trabajos a demanda de las situaciones climáticas para respetar lo más posible la estabilidad del Mar.

Como el problema del Mar Menor, ya no es coyuntural sino que ha pasado a ser estructural, entonces mientras que las soluciones que se han puesto sobre la mesa y que van arrancando, lentamente pero van arrancando, según las competencias. Estas medidas que está tomando el ayuntamiento mantendrán la zona medianamente bien, si todo funciona como está previsto.

25/01/22

Reunión con D. Juan Pedro Torralba, se mantuvo reunión con el concejal de seguridad ciudadana y el jefe de la policía local, a los que les expusimos nuestra preocupación por el aumento de robos y actos vandálicos que se estaban dando en nuestros pueblos, tanto en El Algar como en Los Urrutias, nos comunicaron que se está preparando un dispositivo conjuntamente con Policía Nacional y Guardia Civil. Se trataría de un dispositivo de prevención y contención. Trabajando simultáneamente dentro de las competencias de cada cuerpo de seguridad. Dicha actividad policial podrá estar en funcionamiento a finales de febrero o primeros de marzo, nos explicaron algunos detalles, pero nos vais a permitir no desvelarlos por seguridad y para dar confidencialidad a y privacidad a este tema y no prevenir a los que realizan estos desagradables actos.

25/01/22

Se envió escrito a infraestructuras para que se estudiara la viabilidad para la realización de una rotonda y mejora de la Ctra. De cabo de palos desde el cruce de la calle Piñero hasta la rotonda de calle la unión. Se adjunto plano de la zona e indicaciones de que queremos que se incluya un carril bici en el lado izquierdo en dirección Este y se les indico la ubicación aproximada de dos pasos de peatones sobreelevados. Y en el lado derecho en dirección Este, acondicionamiento ajardinado.

27/01/22

Se volvió a presentar un escrito reclamando un segundo puesto en nuestra omita dada la masiva afluencia y la tardanza en obtener cita para ser atendidos. Un recordatorio mas explicando la gran necesidad que nuestro pueblo tiene en este sentido.

27/01/22

Se solicitaron bolardos al ayuntamiento con el fin de bajo el presupuesto de la junta vecinal sufragar su instalación en zonas de El Algar y de Los Urrutias.

28/01/22

Inauguración por nuestra alcaldesa Dña. Noelia Arroyo, del Museo del Teatro Apolo, en el que podremos conocer, la historia del Teatro, la vinculación con la minería y un poco de historia de nuestro pueblo, junto a Un recorrido por las zonas más importantes del Teatro. Es una experiencia bonita y un reclamo cultural que sin duda beneficiará a nuestro pueblo.

31/01/22

Mantuvimos una reunión de trabajo, todos los miembros de la junta vecinal en la que se expuso el presupuesto con el que cuenta la Junta Vecinal para este año 2022 y que es el siguiente:

PARTIDA 2.- GASTOS DE MANTENIMIENTO

ASFALTO...... 61.500

REPARACIONES...... 31.500

GASTOS DIVERSOS...... 8.000

TOTAL... 101.000

PARTIDA 4 Y 7 .- SUBVENCIONES

SUBVENCIONES ASOCIACIONES... 32.400

PARTIDA 6. - INVERSIONES

TOTAL PRESUPUESTO 180.550

Se propusieron también las a realizar, tanto en El Algar como en Los Urrutias y que son las siguientes:

INVERSIONES

- 1º REPARACION Y SUSTITUCION DE VENTANAS EN EL CENTRO CIVICO DE EL ALGAR
- 2º ILUMINACION ENTRADA PRINCIPAL EDIF. MULTIUSOS EN EL ALGAR
- 3º CONSTRUCCION DE ACERA EN AVD. FILIPINAS
- 4º HORMIGONADO, ACONDICIONADO Y COLOCACION DE BOLARDOS EN LA ZONA EXTERIOR DEL CENTRO CIVICO DE LOS URRUTIAS
- 5° COLOCACION DE LUCES LED EN FAROLAS DE EI ALGAR Y LOS URRUTIAS
- 6° PARQUE DE LA CALLE HIEDRA EN EL ALGAR

REPARACIONES

- 1º REPARACION DE LUCES Y PUERTA DE LOCAL SCOUT EN EL ALGAR
- 2º PINTADO EXTERIOR ASEOS Y VESTUARIOS Y REPARAION DE LOMERAS CAMPO DE FUTBOL EL ALGAR
- 3º REPARACION DE ACERAS EN AVD. ASUNCION EN EL ALGAR
- 4° REPARACION DE ACERAS EN CALLE PEDRO ALVARADO EN LOS URRTIAS
- 5° REPARACION DE ACERAS EN CALLE SOLER BANS EN LOS URRUTIAS
- 6° REPARACION DE ACERAS EN CALLE ANTONIO REVERTE EN LOS URRUTIAS
- 7º RETIRADA DE BORDILLOS Y COLOCACION DE BOLARDOS EN AVD. MEDITERRANEO EN EL ALGAR
- 8º INSTALACION DE BOLARDOS EN ACCESO COLEGIO LOS URRUTIAS
- 9º INSTALACION DE BOLARDOS EN CALLE CARMELO DE EL ALGAR
- 10° REPARACION Y SELLADO DE PANELES EN EDIF. MULTIUSOS DE EL ALGAR

31/01/22

Recibimos escrito de la Asoc. De Vecinos de Los Urrutias en el que nos solicitaban que en la zona deportiva donde se iba a instalar un campo de fútbol playa y mejora de las instalaciones, se cambiara por otro proyecto, ya que según un sondeo que habían realizado con los vecinos veían mas conveniente que se reparara la pista de fulbito vallada, se reparara y acondicionaran los dos accesos a la playa, se acondicionara la pista de fútbol 7 y se instalara una pista de pádel. Todo esto se le comentó directamente al concejal de Deportes que en esos momentos era D. Diego Ortega y que el concejal actual D. Álvaro Valdés está supervisando el proyecto que será terminado para el mes de junio.

31/01/22

Tal y como nos comprometimos en el pleno anterior solicitamos a la concejalía de parques y jardines la reparación y puesta en funcionamiento de la fuente que se instaló en honor a Narciso. Nos comunicaron la semana pasada que ha sido visitada y pasada la incidencia a Hidrogea, encargada de su rehabilitación y que en unas semanas creen que estará funcionando si no hay ningún problema.

31/01/22

Volvimos a enviar un escrito al ayuntamiento reclamando la cesión de la carretera de sifón, propiedad de la Comunidad de Regantes, situada en la

zona Este del pueblo, que transcurre desde la bajada del puente de la autovía, justo antes del tanatorio hasta la rotonda de los Urrutias. esta carretera es muy transitada por vehículos muchos de ellos residentes en esa zona del pueblo, autobuses, que no tienen otra vía de entrada a nuestro pueblo, solicitamos que también se incluyera en esa cesión ese primer tramo, otro tramo que va desde la rotonda de los Urrutias hasta el enlace del puente de la autovía y además que se añadiera el tramo que va desde la calle Velásquez hasta este último, todo esto para que se acondicione y señalice convenientemente para una circulación segura.

10/02/22

Se mantuvo una reunión en Los Urrutias con D. Manuel Padin, Concejal de Sanidad y teniente alcalde del ayuntamiento de Cartagena, y la Presidenta de la Asoc. De Vecinos, en la que repasamos el listado de todos los solares públicos y privados a los que se les requería una actuación de limpieza.

También se le comentó que actuaciones tenían previsto para el control de mosquitos de estas próximas fechas ya que debido a las aguas del mar menor, las aguas estancadas que brotan del acuífero y las irresponsables actuaciones de propietarios de piscinas privadas, por su falta de limpieza, son motivo claro de proliferación de mosquitos.

El concejal comento que en este mes de febrero comienza el plan de control de plagas con las labores de fumigación con larvicidas en humedales, siendo estas las primeras labores de prevención de la actual campaña, para evitar la masiva proliferación. Más adelante el fumigado de las zonas ajardinadas y el pleno verano se realizarán las labores de refuerzo en zonas urbanas y playas, este último se está realizando estos dos últimos años conjuntamente con la concejalía de descentralización.

Este mismo día mantuvimos una reunión con el Director de Demarcación de Costas, Daniel Caballero y el técnico responsable de las obras del Paseo Marítimo Miguel Hernández de Los Urrutias. La reunión se mantuvo a pie de obra, ya que había vecinos del pueblo que habían estado comentando una serie de deficiencias, deficiencias que no eran tales, pero que habían creado malestar y crispación entre los residentes y a su vez algunos de esos vecinos le insistían a Rosell, presidenta de los Urrutias que se iba a hacer con estos comentarios que se estaban dando. Pedimos cita a Demarcación y Daniel Caballero explico punto por punto, cada una de las dudas y preguntan que se le hizo.

Que no hay muro, que con solo ver el proyecto se ve que no hay muro. El bordillo de entre 5 y 10 centímetros, dependiendo del desnivel del terreno, que llevará el perímetro exterior del paseo y que tiene la función de parar los

arrastres de tierra y la velocidad del agua para evitar el daño de la llegada de escorrentías y previniendo a su vez la erosión del oleaje.

Que ninguna de las viviendas que están en primera línea de playa va a quedar por debajo del nivel del paseo

Que los permisos de obra están correctos, según publicación, adjudicación y ejecución de obra.

Que el paseo no necesita informe sobre impacto de igualdad de género, dadas las características generales del mismo no se clasifica como proyecto de disposición a aprobación por el consejo de ministros o del consejo de gobierno de la región, por lo que no tiene sentido este informe.

Que en el proyecto viene completamente y fielmente explicado cada uno de los accesos para minusválidos.

Que no necesita informe medioambiental de la Red Natura 2000.

Que no necesita informe de CHS puesto que no se va a realizar en zona de dominio público hidráulico, y que según el PGOU de Cartagena el uso del suelo del paseo marítimo está definido como Vía Peatonal totalmente compatible con el proyecto.

25/02/22

Se hizo una solicitud al ayuntamiento para la instalación de alarma en el Centro Cívico, ya que en alguna ocasión hemos tenido intento de robo y creemos que es necesaria para evitarlos.

07/03/22

Se visitó el campo de fútbol Sánchez Luengo, con técnicos del ayuntamiento, para ver cómo van las obras de el vestuario y los aseos públicos. Se vio con ellos las reparaciones de las porterías que se están haciendo desde la concejalía, los focos se han reparado y se está viendo la posibilidad de poner una valla metálica con Rafia en la parte sur del campo para evitar que la gente se suba. La puerta grande donde está el arco principal se propondrá para su sustitución y así tapiar la otra puerta, porque según la junta directiva no tiene sentido tener dos puertas de entrada. Y se está viendo lo de la limpieza del campo ya que la persona que está actualmente no puede realizar su trabajo y hay que buscar un conserje nuevo. Los aseos ya están abiertos al público y se han reparado los asientos de las gradas. Con respecto a los vestuarios el viernes viene el técnico que lleva la obra para supervisarla, que ya está terminada y se abrirán si no hay ningún problema.

5°. RUEGOS Y PREGUNTAS

Ruegos que presenta D. Angel Sánchez (C's)

- 1. Que la señora Presidenta pida al Ayuntamiento un plan de mejora en la ordenación del tráfico, tanto en El Algar como en Los Urrutias que incluya la señalización de zonas de aparcamientos.
- 2. Que se aprovechen las obras inicialmente previstas en la conexión de la calle Piñero con la carretera de La Manga se consideren la oportunidad de incluir algunas obras, bien sea en el propio proyecto o bien solapadas al mismo y que serían:
 - a Los puntos de luz que faltan al final de la calle Piñero.
 - **b** Los puntos de luz que faltan en la carretera de La Manga, completando el tramo peatonal y carril bici que falta en la misma

Con respecto a este ultimo, la Sra. Presidenta responde que esto es lo mismo que ha hecho la Junta Vecinal.

Preguntas que presenta D. Angel Sánchez (C's)

Pregunta1. Qué gestiones y en qué fecha se han realizado desde esta Junta sobre la Casa Palacio Rubio. Que actuaciones hay previstas y en que fecha esta previsto su inicio

Respuesta: El Concejal D. Diego Ortega ha contactado con un arquitecto para la realización del proyecto de rehabilitación, concretamente de medición y valoración de la obra. Cuando se vayan concretando los datos se darán a conocer públicamente.

Pregunta 2. Si la Señora Presidenta conoce los criterios que se siguen para determinar la distribución del dinero en los presupuestos de las juntas vecinales y en caso afirmativo indique a esta Junta cuales son estos.

Respuesta: Los criterios son la extensión en kilómetros cuadrados de la demarcación territorial de cada junta vecinal y la población.

Pregunta 3. En el periodo de la pasado legislatura la Federación de Futbol de la Región de Murcia concedió una ayuda de 78.197,99 € para invertirlas en el estadio Sánchez Luengo, a través del Ayuntamiento, mejorando sus instalaciones. Pero ese dinero no aparece por ningún sitio, ni se conoce obra alguna que haya sido realizada con él y el tema viene rodando por el pueblo y conviene clarificarlo en beneficio de todos. Pienso que este tema tendrá una explicación lógica y espero que convincente para todos. Pero para ello, al corresponder el tema al ámbito de esta Junta, debo preguntar a la Señora Presidenta, en primer lugar si esta información es correcta, y si lo es, que información tiene, qué se sabe de ese dinero y qué ha pasado con él, entendiendo al mismo tiempo que los deportistas, los padres y los vecinos en general tienen legítimo derecho a conocer toda la verdad sobre este tema.

Respuesta: Tras consultar al Concejal Delegado de deportes hasta el viernes pasado, D. Diego Ortega, me comenta que no tiene conocimiento de que el Ayuntamiento haya recibido ninguna cantidad de dinero por parte de la Federación Regional de Futbol.

Como manifiesta en el texto de la pregunta, es un tema de la legislatura anterior y como además no iba dirigido para el club ni para la junta vecinal, sino para el ayuntamiento, este tema lo tenia que haber presentado su grupo municipal en el pleno del Ayuntamiento; No se conoce en esta junta documento alguno sobre ese tema. Pregunta la Sra. Presidenta que si tiene algún documento sobre si el ayuntamiento ha recibido ese dinero que lo aporte.

Manifiesta D. Angel Sánchez que el tiene un documento en el que un concejal dice que la federación propuso una "subvención"

Finalmente, D. Angel comenta que la realidad es que el ayuntamiento tenia que hacer un proyecto para que la federación le diera el dinero; el ayuntamiento no hizo el proyecto y la federación no dio el dinero.

Pregunta 4.- El campo de futbol playa de Los Urrutias es un compromiso que tiene el proyecto redactado desde hace años, pero cuando se van a iniciar las obras? Que información se tiene del tema?

Sobre este tema, D. Angel da por contestada la pregunta en el contenido del informe, por lo que retira la misma.

Pregunta 5.- Cuando está previsto el inicio de las obras en los colectores de pluviales y ramblizos de la antigua carretera Nacional 332, cuál es la situación actual de los proyectos correspondientes y qué actuaciones concretas tienen presupuestados.

Respuesta: Según informa el técnico que se encarga del tema, en las próximas semanas se comenzaran a ejecutar las obras del lado derecho de la carretera en dirección a La Unión. Se hormigonará la cuneta, como se hizo en el otro lado y se colocará una bionda para evitar que los vehículos puedan colarse en el hueco, limpieza de márgenes y además se arreglará la arqueta rota que está frente a la puerta de los carrileros y se limpiará toda la zona.

Pregunta 6.- Qué gestiones y en que fecha se han realizado desde esta Junta sobre el Aula de la Naturaleza. Que actuaciones hay previstas y en tal caso, en qué fecha su inicio.

Respuesta: Se está estudiando entre las Concejalias de Educación y de Turismo un proyecto de rehabilitación y puesta en funcionamiento. Se está buscando financiación y una vez esté el proyecto concretado se dará a conocer públicamente.

No habiendo mas intervenciones, se da por finalizada la reunión, siendo las 22,30 h. del día indicado en el encabezamiento, extendiendo yo, la Secretaria, esta Acta que firmaran los llamados a suscribirla, de lo cual doy fe.

Se hace constar que la presente acta se expide antes de su aprobación y a reserva de los términos que resulten de la aprobación de aquella.

LA SECRETARIA (P.D)

Fdo. Mercedes Illán Martínez